

# Concert Léo Ferré à Barcelone

En septembre, lors des fêtes locales de Barcelone, «La Merced», la municipalité a invité Léo Ferré pour débiter dans les concerts que la ville offrait gratuitement à la population.

Me trouvant à Barcelone, je me suis rendue à ce concert dans le secret espoir qu'il nous ferai plaisir dans cette Barcelone anarcho-syndicalite par excellence. Bien m'en pris, le vieux lion rugit aussi

fort quand l'occasion lui est offerte.

Prestation magnifique, devant l'esplanade de la cathédrale, en plein air, là où quelques quatre mille personnes étaient présentes essayant de prendre d'assaut les quelques 800 ou 1 000 places assises que la ville avait prévu. Il nous surprit agréablement quand il dirigea l'orchestre Ciutat de Barcelone (équivalent de l'Orchestre de

Paris), en chantant ou en nous régaland avec des pièces classiques.

Toutes les chansons de Léo y sont passées, laissant pour la fin les chansons antifascistes de son répertoire, seulement accompagné d'un guitariste (excellent lui aussi). «Les anarchistes» en a ému plus d'un, à la fin de celle-ci le public debout a acclamé l'artiste. Grand impact parmi les jeunes et quelques camarades présents qui, mains jointes, criaient plus fort encore. Il le méritait!

Léo Ferré a compris que là, et même invité de la municipalité socialiste, dans le public il y avait des «anars» l'attendant. Cela n'a surement pas été du goût de tout le monde car les journalistes ont fait le silence autour de ce concert. Dans les journaux, j'ai cherché vainement le lendemain et les jours suivants : rien, le néant! Une preuve de plus que les anarchistes dérangent, malgré les socialistes et la prétendue démocratie.

Bravo Léo, tu n'as pas failli à ce que nous attendions de toi.

PEPETA CARMENA

